
                                        
REQUERIMENTO

Nº 356/08

“Solicita  ao  Executivo  informações 
referente à Segurança na pista de skate 
da Praça Por do Sol, Bairro Boiçucanga”

Senhor Presidente,

Considerando que não há nenhum tipo de monitoramento nesta praça 
e que a pista de skate é utilizada por pessoas de todas as idades;

Considerando  que  a  maioria  das  pessoas  brincam  na  pista  sem 
nenhum tipo  de  proteção,  muitas  sem calçados,  colocando  em risco  a  própria  
segurança; 

Considerando  que  houve  vários  acidentes  com  pessoas  que 
freqüentam o local;

Considerando  que  além  de  monitores,  há  necessidade  de  guarda 
municipal para segurança das crianças e jovens que ali freqüentam;

É que:

O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor REQUER 
seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para informar a esta Casa de Leis o 
que  segue:

a) Existe a possibilidade de ter monitores e guardas municipais no 
devido local?
 

b) Caso positivo, informar data prevista.

                     Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS 
SANTOS, 20 de outubro de 2008.

FÉLIX JOÃO DOS SANTOS
“FÉLIX GELÉIA”



Vereador


